

Gerzen:

Erfolgreicher Skikurs im Bayerischen Wald

Trotz vorheriger Bedenken wurden heuer von der Sparte Ski des TSV erstmals Skikurse für alle Anfänger und fortgeschrittenen Kinder im Bayerischen Wald angeboten und am Wochenende erfolgreich beendet.

Kursleiter Robert Huber, der auch die Fahrten und Kurse bestens organisiert hatte, zog nach drei Kurstagen eine äußerst positive Bilanz. Aufgeteilt in sechs Gruppen, wurden insgesamt 19 Kinder und 4 Erwachsene von den Übungsleitern der Sparte Ski auf einem hohen Niveau umfassend betreut und geschult.

Die Vorteile vom Skigebiet am Steinberglift in Langfurth lagen vor allem an der kurzen Anreise, dem Kinderland mit Förderband sowie Hauptlift direkt neben dem Parkplatz, Gasthaus und Schirm-Bar, so dass auch die zahlreich mitgereisten Eltern den Lernfortschritt ihrer Kinder bei einem aufwärmenden Getränk beobachten konnten. Auch die Schneeverhältnisse waren an allen Kurstagen gut. Bestens bewährt hatte sich auch das im Kursangebot beinhaltende gemeinsame Mittagessen, wo durch reservierte Plätze im Gasthaus, lange Wartezeiten vermieden wurden.

Durch das tolle Angebot vom Unternehmen Mühlhofer war an allen drei Tagen der Bus mit den Kursteilnehmern, Skilehrern und den vielen Eltern voll besetzt unterwegs zum Bayerwald. Am letzten Kurstag wurde noch das heiß ersehnte Abschlussrennen veranstaltet, bei dem jeder sein gelerntes Können unter Beweis stellen konnte. Dabei konnten alle, von den vierjährigen Bambinis bis zu den Erwachsenen, auch zur Freude der Übungsleiter, den ausgesteckten Kurs mit Bravour und ohne größere Probleme meistern.

Abschließend wurden vom neuen Spartenleiter Tobias Moser und Kursleiter Robert Huber die Urkunden und Medaillen für die erfolgreiche Teilnahme am Skikurs an alle Teilnehmer überreicht. Am Ende waren alle hoch zufrieden, hatten viel Spaß und waren vom ersten Skikurs im Bayerischen Wald begeistert.

Auch auf der Homepage www.skiclub-gerzen.de findet man weitere Infos sowie Fotos von den Skikursen.